



NOTA DE PRENSA N° 037-2013-GORE-ICA/U.I.I.

REGIÓN ICA SE SUMA A LA CAMPAÑA UN BILLÓN DE PIE



Una de cada tres mujeres será víctima de violación o abuso en su vida. Con la población mundial por encima de los siete mil millones, esto significa que mil millones de mujeres y niñas enfrentarán o experimentarán personalmente violencia a diario.

Más de 603 millones de mujeres viven en países donde la violencia doméstica no es considerada un delito. Según un comunicado de prensa hasta el 70% de mujeres atraviesan por algún tipo de violencia.

Por ello este 14 de febrero se ha llamado a mil millones de personas en todo el mundo a participar en la campaña **Un Billón de Pie**. Donde, hombres y mujeres “vendrán, bailarán y se alzarán” en lugares públicos y anunciarán su solidaridad. El Perú y 194 países del mundo se unirán para luchar contra la violencia y abuso contra la mujer, donde el Gobierno Regional de Ica que preside el Abog. Alonso Navarro Cabanillas también se suma a la campaña, alzando su voz de protesta.

El objetivo de la campaña es movilizar a las personas a que salgan a las calles para manifestar el absoluto y total rechazo contra la mujer y las desgarradoras cifras recientemente difundidas por la ONU. No olvidemos que **Un billón de Pie** es una campaña que concierne a todos. Por ahora, se han organizado más de 13,000 iniciativas diferentes en más de 190 países, y la cantidad de actividades aumenta todos los días.

Ica, 14 Febrero del 2013

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA SEGURA Y DESARROLLADA

